



めざす学校像

「互いに認め合い、高め合う」いきいきと子どもが活躍できる学校
「一人ひとりを大切に、違いは宝物」誰にとっても安心・安全な学校
「学校・家庭・地域をひとつに」つながりあうことを大切にする学校



令和5年（2023年）6月1日 発行・野畑花だよりは、野畑小学校のホームページでもご覧いただけます。http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/nobatake/

⑨ しょうがっこうの子

⑩ のびのびとすなおで元気

⑪ バランスのとれた心と体

⑫ たすけあう仲間

⑬ けいぞくしてがんばる力

6月が始まりました。5月29日に九州地方から東海地方まで一斉に梅雨入りしました。5月に梅雨入りするのは10年ぶりだそうです。この3年間制限されてきた活動も本格的に実施できるようになりました。そんな中インフルエンザが全国的に猛威をふるっています。本校でもちらほらと発熱やインフルエンザによる欠席があります。手洗いや換気などに気をつけながら今後の活動を行って参ります。

50周年記念の航空写真を撮りました！

5月26日（金）朝から50周年記念の航空写真や全員写真、学年写真を撮影しました。週間天気では晴れの予報でしたが、当日は曇りがちの天気、熱中症の心配もなく、無事に写真撮影を終えました。始めは1年生から6年生まで全員揃っての撮影です。コンクリート広場にかかれた台形の線に沿って、1-1から一列で順に並んでいき、6-4まで並びその横に教職員が立ったときは超密状態。



4階から顔を出したカメラマンさんの元気な声で「はい、ポーズ」「次は好きなポーズで」。何枚、何十枚？とった後



学年写真を撮りました。3年生が一番早く並び短い時間で撮影を終えました。（やるね3年生！！）

その後は一旦教室に戻って、10時30分から運動場に移動。

今度は6年生からクラスごとに運動場いっぱいにかかれた校章の白線に沿って

並び、色画用紙を頭の上に乗せた時、飛行

機が野畑小学校上空に到着！！グッドタイミングでした。運動場の上空を2～3回旋回し撮影後、みんなで手を振って見送りました。



もうすぐ今年度の定期検診が終わります

内科健診から始まっていた今年度の定期健診が7日の歯科検診ですべて終わります。19日からは水泳指導も始まります。

眼科、耳鼻科、内科等で病院を受診するように言われた人は、プールが始まるまでに、早目に病院で診てもらいましょう。

合わせて歯科受診のお知らせをもらった人も夏休みまでに受診しておきましょう。



ヒメボタルの出前授業～3年生

野畑校区にあるヒメボタルの里に長年携わっておられる「那須野素子さん」と教育委員会の方が来られてお話をいただきました。平成28年（2016年）2月20日に「春日町ヒメボタル特別緑地保全地区（約1ha）」に指定されたそうです。毎年3年生がお話を聞いているのですが、水辺にいるゲンジボタルやヘイケボタルと違い一生を陸の上で過ごすヒメボタルは準絶滅危惧種に指定されているそうです。オスとメスの違いや幼虫のころから光を出すことなど興味深いお話をたくさん聞きました。自慢のヒメボタルの里を校区に持つ私たちができることは何だろうと考えさせられました。



プール清掃

今月から始まるプール指導のために5月18日午後、6年生と教職員でプール清掃をしました。この

日は天気も良くて、子どもたちはずぶぬれになりながらプール本体、プールサイド、更衣室などをきれいにしました。本体は昨年ペンキを塗り直してもらったのでとてもきれいですが、一年間の泥が溜まって黒くなっていました。バケツリレーをしながら、デッキブラシやたわしでゴシゴシと力を入れてこすり、みるみるうちにピカピカに。

ただ、プールサイドやシャワーの所には一年分の土や葉などが隅に積もりそこからいろいろな虫が出てきて「わ～」「きゃ～」と大変な騒ぎでしたが何とか取り除きました。さすがにムカデは刺されると怖いので移植ごてで退治すると「すごいなあ」と感心されました。

6年生の皆さんのおかげで今年のプールもみんなが気持ちよく入ることが出来そうです。ありがとう。



本年度の卒業式は、

令和6年（2024年）3月18日（月）

教育委員会より連絡がありました。今年度の卒業式から参列者は卒業生、5年生、教職員、保護者、（来賓）と以前に戻って行いたいと思います。

ただ、時間については、これまで通り1時間半～2時間で、換気等の対策をとって行います。

また、本校では卒業式を小学校生活最後の授業（儀式的行事）として行っています。お子様の晴れの舞台ではありますが、当日の緊張に加えて、慣れない和服や豪華な衣装で体が締め付けられ、式の途中で気分を悪くして保健室で休むということがよくあります。

当日の服装につきましては、なるべくお子様が心地よく過ごせるように、華美になりすぎないように配慮をお願いします。

